



Union des Arts Plastiques de Saint Etienne du Rouvray

Le parc doit en grande partie conserver son aspect « naturel », entouré de hauts arbres, à la disposition des promeneurs riverains, un lieu de détente « journalier », pratiques sportives, telles que jogging, footing, basket, ou parcours de santé, une carrière de jeux d'enfants, puis pour les week-ends ensoleillés des « aires » conviviales aménagés, tables barbecues... Tout ceci créant un lieu de vie et de partage.

Cependant pour la partie « attraction à vocation de rayonnement » de ce lieu, dans le sens « attirant » une population au-delà de la région, c'est là que le projet doit prendre sa dimension.

Nous proposons un parcours d'art contemporain, dans le prolongement des ballades urbaines autour des oeuvres monumentales de la ville de Saint-Etienne-du-Rouvray.

Lieu éducatif et de mémoire en lien avec l'histoire ouvrière de la Rive gauche, la création artistique pluridisciplinaire, va à la rencontre des habitants riverains du parc,

Ce parcours d'Art Contemporain axé sur la sculpture, comprenant une partie d'oeuvres à demeures d'artistes réputés, mais aussi, par exemple à l'occasion de biennales et sur concours l'implantation d'oeuvres ponctuelles, renouvelables ou bien permettant par l'acquisition l'enrichissement de ce fond.

Union des Arts Plastiques de Saint Etienne du Rouvray

Local- Atelier : site des Vaillons, 267 rue de Paris

76800 Saint Etienne du Rouvray

www.uapser.org

Président : Philippe ARGATTI tél 06 77 79 00 53